

Le GM cubain Leinier Domínguez avance de la 27^e à la 26^e place du ranking mondial des échecs



La Fédération Internationale des Échecs a divulgué le classement mondial des joueurs, en vigueur du 1^{er} au 31 mars. Le GM cubain, Leinier Domínguez, a avancé du rang 27^e au 26^e.

Trois points ont été ajoutés à son classement Elo . Il s'est placé 5^e lors de la troisième phase du Grand Prix FIFE de Tbilissi en Géorgie et il apparaît maintenant avec 2729 points Elo.

Leinier, a gagné une partie, en a perdu une autre et a fait 9 matchs nuls à cette compétition.

Pour sa part, l'autre cubain au classement mondial des 100 premiers joueurs d'échecs , le GM Lázaro Bruzón, a chuté du 52^e au 55^e avec un Elo de 2 691 points, qui le maintiennent comme le second joueur d'Amérique Latine , derrière notre compatriote Leinier Domínguez.

Le GM norvégien, Magnus Carlsen, avec 2 863 points , escorté par son homologue italien ,Fabiano Caruana (2 802), l'Étasunien , Hikaru Nakamura (2 798) et le Bulgare Veselin Topalov (2 798).

Eugeny Tomashevsky, GM russe, récemment gagnant du Grand Prix, a été le joueur qui a fait le plus grand saut ce dernier mois , après avoir totalisé 29 points pour son Elo qui l'ont fait passer du rang 31 au 16 è.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48208-le-gm-cubain-leinier-dominguez-avance-de-la-27e-a-la-26-e-place-du-ranking-mondial-des-echecs>



Radio Habana Cuba